

DU 11 AU 15 AOÛT, ALÈS RENOUERA AVEC SA PASSION TAURINE

Contrariée par la pandémie de Covid-19, la Feria de l'Ascension n'a pas pu se tenir en 2020 et 2021. En compensation, du 11 au 15 août, les passionnés de spectacles taurins pourront se retrouver aux arènes du Tempéras pour vivre la Fiesta 2021.

Évidemment, le programme taurin présenté mercredi 23 juin par Ysabelle Castor, présidente de la commission taurine, et Didier Cabanis, empresa des arènes du Tempéras, n'a pas l'ampleur qu'on lui connaît habituellement lors de la Feria de l'Ascension. Mais avec 6 rendez-vous programmés du 11 au 15 août, le public amateur de tauromachie espagnole ou de tradition camarguaise pourra oublier, l'espace du week-end de l'Assomption, cette longue parenthèse de 18 mois qui l'aura privé de ses spectacles préférés.

« Le maire d'Alès, Max Roustan, a été formel : il voulait des taureaux à Alès cet été. Nous avons donc pu organiser une manifestation malgré le contexte peu favorable sur le calendrier taurin », confiait Didier Cabanis, par ailleurs dirigeant de Tempéras Alès Cévennes.

Une corrida concours le 14 août

C'est tout d'abord vers les élevages français que la commission taurine a fait porter ses choix pour organiser les cartels de la corrida et de la novillada. Une corrida concours (élevages du Curé de Valverde, François André, Blohorn, Roland Durand, Alain et Frédéric Tardieu et Pagès Mailhan), a donc été mise sur pied pour le 14 août, à 11h. Un horaire inhabituel, *« pour permettre aux aficionados de se rendre à Béziers, pour assister aux corridas de la Feria »*, justifie Didier Cabanis.

Face aux exemplaires de ces élevages français, l'attention des organisateurs s'est portée sur Manuel Jesus Perez Mota qui sera chef de lidia, accompagné de Esau Fernandez Galindo et du jeune Nîmois Tibo Garcia. *« C'est un grand privilège de venir toréer cet été à Alès. Cette corrida constituera ma quatrième sortie de l'année et je compte bien y prendre le plus de plaisir possible »,* a commenté le torero lors de la conférence de presse de présentation.

Le lendemain, 15 août, c'est la jeunesse qui refermera les portes de la fiesta d'Alès 2021 avec une novillada non piquée, proposée à 11h, avec, là aussi, trois ganaderias françaises présentant chacune deux de leurs exemplaires. Les novillos de Barcelo (Quissac), La Suerte (Clarensac) et San Sebastian (Gallician), seront opposés aux deux Nîmois, Quentin Brousse et Nino Julien, et à Clément Hargous, venu de Bordeaux. Pour permettre au public de se rendre en plus grand nombre aux arènes, l'organisation a fait un effort tarifaire sans pareil puisque les entrées aux corridas sont à 30 € et à la novillada à 15 €.

La Camargue pour ouvrir le bal

Haut lieu de la tradition camarguaise, les arènes du Tempéras n'ont pas tourné le dos cette année à l'une de leurs spécificités. Là aussi, le calendrier, comme pour ce qui est de la corrida espagnole, était particulièrement tendu. Cependant, la course libre, qui passionne le public alésien, sera présente lors de cette fiesta en proposant, mercredi 11 août, à 21h, une course d'étalons neufs des manades Saumade et Vinuesa.

Cette course sera suivie, jeudi 12 août, à 21h30, par un spectacle équestre "Rencontres du Sud", proposé par Denis Marques, spécialiste de Doma Vaquera (technique de monte inspirée de la tradition des élevages andalous), accompagné du cavalier voltigeur Yan Dallo et de Renaud Vinuesa, éleveur de chevaux Camargue.

Le retour du Trophée de l'Avenir

Vendredi 13 août, la course camarguaise comptant pour le trophée de l'Avenir se déroulera à 21h et prendra la forme d'un concours de manades. Les élevages Vinuesa, du Joncas, Bon, Cuillé frères et du Rousty proposeront leurs taureaux à l'Alésien Émeric Assenat, Dorian Friakh, Hugo Dunan ou Zakary Lassère pour ne citer que ceux-ci.

La page camarguaise sera complétée, samedi 14 août, à 21h, par un spectacle comico-camarguais et une démonstration de l'école de raseteurs de Saint-Chaptes.

Billetterie et location

- Course camarguaise, 11 août, 21h : entrée générale 9 €, réduit de 10 à 14 ans 5 € (gratuit – 10 ans).
- Spectacle "Rencontres du Sud", 12 août à 21h30 : entrée générale 15 €, tarif réduit, de 10 à 14 ans, 7 € (gratuit – 10 ans)
- Trophée de l'Avenir, 13 août, 21h : entrée générale 10 €, demi-tarif de 10 à 14 ans 5 € (gratuit – 10 ans).
- Corrida, 14 août, 11h : entrée générale 30 €.
- Spectacle comico-camarguais, 14 août, 21h : entrée générale 8 €, demi-tarif de 10 à 14 ans, 4 € (gratuit – 10 ans).
- Novillada sans picador, 15 août, 11h : entrée générale 15 € Pendant la période de locations, du 19 juillet au 10 août, 1 € de supplément sera appliqué à chaque billet acheté pour chaque spectacle.

Locations à compter du 19 juillet, par téléphone au 06 27 60 77 70.

Le bureau des locations sera ouvert du 1^{er} au 10 août, à l'Office du tourisme d'Alès, place de l'Hôtel de Ville.

tél. 04 66 56 1 04 / 06 47 68 63 42

À compter du 11 août, au guichet des arènes du Tempéras, avenue de Madrid.



www.estiv-ales.fr